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Finger weg von den Custom Vega Karten unter macOS. Die bringen dir keine
Geschwindigkeitsvorteile sondern nur Probleme (Coil Whine und verkorkste Lüftersteuerung).
Insbesondere die Gigabyte Gaming OC ist da ganz übel. Mit einer Referenzkarte wird man
unter macOS glücklicher.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/41036-hackintosh-f%C3%BCr-
profiumfeld/?postID=478271#post478271
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